

50 propositions du MoDem



Madjid Bourabaa et son équipe dévoilent le programme du MoDem. Un programme qu'ils ont décliné en cinquante propositions avec une annonce clé : diviser le chômage par deux.

AGNÈS POIZO> Madjid Bourabaa, la tête de liste du MoDem, ne mâche pas ses mots. Surtout lorsqu'il s'agit de présenter le point fort de son programme : diviser le chômage par deux. « **Le chômage, la municipalité en est indirectement responsable, estime-t-il. Et, nous ne sommes quand même pas deux fois plus mauvais que les autres villes !** » Alors, avec son équipe, il propose : la mise en place du PACTE (recrutement sans concours dans la fonction publique), un contrat ou une formation pour chaque jeune Hémois de 18 à 25 ans, la mise en place d'une bourse de l'emploi à domicile, la création d'une bourse des stages pour faciliter la découverte des entreprises et des jeunes adultes, la création de 100 entreprises. « **L'attractivité est aussi un point important, estime Madjid Bourabaa. Il faut représenter Hem sur l'ensemble des territoires national et frontalier. Pour y parvenir, il faut ouvrir un service de promotion et de représentation.** »

Des idées similaires

Avec l'ensemble de l'équipe, Madjid Bourabaa a fait un constat : « **La ville est divisée en deux. Il faut vraiment réunifier les quartiers** » insiste-t-il. Et pour cela, il suggère la création d'un véritable centre-ville, l'implantation d'un marché couvert. Deux idées mises également en avant par Francis Vercamer dans son programme. Mais la comparaison ne s'arrête pas là puisque les idées similaires s'accumulent : le financement à 80 % du permis de conduire pour tous les Hémois en difficultés, la création d'une médiathèque, la création d'une piste d'athlétisme (qui doit, quoi qu'il arrive se concrétiser au printemps), développer le stationnement... « **Oui, je viens de voir son programme, on a eu les mêmes idées** » reconnaît Madjid Bourabaa. Et au numéro de la liste, Richard Albissier de rétorquer : « **On a effectivement les mêmes idées, mais lui est là depuis sept ans, et il n'a rien mis en place !** » Alors pour parler des idées innovantes, le MoDem Hémois veut également travailler sur le bien-être, « **établir un contexte qui permet aux gens de se rencontrer** ». Et donc créer une agence spécialisée pour l'accompagnement des personnes âgées et mettre en place un programme de micro-crèche.

« **Bien sûr, il faut créer une nouvelle crèche, explique Madjid Bourabaa. Mais, on doit agir dans l'urgence. Alors, nous proposons d'être innovant : pourquoi pas réserver des appartements dans le parc locatif de la ville pour y installer des mini-crèches ? Au total, on pourrait créer d'entrée 40 à 50 places supplémentaires.** »

Hem, leader du futsal régional

Et enfin, dans le volet « favoriser le développement personnel », le MoDem veut, outre la construction d'une médiathèque, lancer un festival du court-métrage de la diversité et ouvrir une maison du sport pour tous.

Parmi les autres propositions : équiper toutes les classes d'un tableau blanc permettant une connexion Internet, attribuer une bourse complémentaire aux étudiants méritants ou encore signer une convention avec l'école de la deuxième chance à Roubaix. Mais aussi geler le projet de la RD 700, lancer un programme de vidéo-surveillance dans les halls d'immeubles et les parkings. Pour les logements : bâtir 100 maisons en accession sociale à la propriété (maisons à 100 000 E), rééquilibrer le projet ANRU. Pour le sport, le MoDem veut « **faire de Hem le leader régional du futsal** », et créer une piste de quad aux Quatre-Vents pour éviter les nuisances sonores. Sensibiliser et mettre aussi en place le développement durable ainsi que l'écologie.

« **On veut prouver qu'on est démocrate, lance Madjid Bourabaa. Et nous, on prendra l'opposition en compte et fournira à tous le kit de l' élu !** »